
Paraná, 07 de mayo de 2024.-

COMISIÓN DE DEPORTES

Hora: 17:00 .

TEMA: 

Organización de agenda para trabajo en la Comisión

I.- Diputados/as presentes:  José María KRAMER (Presidente),  Julia CALLEROS ARRECOUS,

Mariana BENTOS, Carolina STREITENBERGER, Rubén RASTELLI. María Noelia TABORDA y

Susana PÉREZ. Participan como invitados los señores Ricardo LUPPI (Secretaría de Deportes) y

Lautaro AZZALINI (Comedores Escolares)

II.-  El presidente da inicio a la reunión comentando que la finalidad de la presente es tener un

panorama de la situación en que se encuentra el deporte entrerriano debido al momento que se está

atravesando y de esa forma ver con que elementos se cuenta para la tarea de ayudar a clubes,

instituciones deportivas, asociaciones, como así también la incentivación y contención de los niños

y jóvenes en estos lugares.

III.-  Ricardo LUPPI.  Comienza diciendo que sería  bueno plantear  un régimen de  apoyo a  las

instituciones deportivas y que al momento hay dos fuentes de financiamiento: el IAFAS y Cuentas

Generales. La ley de deportes está bien, pero fue planteada en otro contexto de país por lo que se

debe replantear la misma y efectuar algunos cambios en cuanto a la ayuda económica, pensando y

teniendo en cuenta  las  actividades que se  desarrollan,  el  estrato social  en el  que se  encuentra,

cantidad de chicos a los que ofrece contención, o sea buscar de beneficiar a los de menores recursos

y que en estos momentos son los que mayor cantidad de niños reciben ya que se les brinda una

comida o una copa de leche, esto sin perjudicar o restar a los clubes y asociaciones de mayor

capacidad  económica.  Se  está  brindando  una  ayuda  económica  para  el  pago  de  luz  de

aproximadamente el 28% de la factura al cual se le agrega un 7% mas si tienen gran cantidad de

niños, lo que ocurre cuando los clubes prestan a las escuelas sus instalaciones para desarrollar la

materia ejercicio físico y para lo cual se deben presentar certificados de las escuelas por los niños

que asisten. Hay una gran cantidad de clubes y asociaciones flojas de papeles o sin ellos. Se debe

agilizar la presentación, recepción y expedición de toda documentación, además se tardan 5 meses

en actualizar la personería jurídica. Se debe buscar un nexo mas directo con las instituciones y

asociaciones, alguna forma de agilizar lo respectivo a trámites para que la ayuda llegue en menor

tiempo. Todas la federaciones reciben dinero pero fútbol y basquet son los que mas reciben por la

cantidad de gente que los practica. 



Ante la pregunta que cómo se ayuda a un club, comenta que la misma depende del pedido y para

que actividad es, lo que no significa que realmente se utiliza en ello. Por esto es que se debe tener

mayor control y esto nos lleva a que las rendiciones se tardan mucho tiempo y por lo general se

pasa del año y ya que la ayuda no es demasiada hay que ser cautos y puntuales. En cuanto a seguro

se han aumentado al doble los montos por incapacidad y por asistencia médica.

En cuanto a becas deportivas que otorga la federación se ha reorganizado, pasan de siete a cuatro

los niveles: deportiva olímpica, de alto rendimiento, rendimiento deportivo y de estímulo deportivo.

El objetivo que se tiene hoy es mantener y mejorar lo que hay y aumentar lo que se pueda en todos

los aspectos.

IV.-   Lautaro AZZALINI. Comenta que según registro hay 66 clubes que se presentan y actúan

como comedores comunitarios en 15 de los departamentos de la provincia con un total de 2523

chicos asistidos pero este número está desactualizado. Este beneficio no ha sido cortado en ningún

momento, pero la emergencia no permite aprobar todo lo que se quiere hacer, por ejemplo hay un

gran crecimiento de clubes que se encuentran en zonas marginales y han duplicado la cantidad de

niños, por lo que se pide responsabilidad a la hora de seleccionar hacia donde va la ayuda. La

renovación de la cantidad de niños que asisten a estos comedores se hace una vez por año y se va

actualizando. Los clubes se toman como comedores comunitarios por lo que no se sabe si los niños

practican o no deportes pero la idea es que el  club haga contención de los chicos mediante la

práctica de juegos y deportes. El Directivo del club es el encargado de hacer y actualizar el listado y

también pedir para la cantidad de días a la semana se realizará esta tarea. Por último expresa que su

organismo está enfocado en lo alimentario y que cada vez, mas chicos lo necesitan.

V.- Finalmente se propone entre los invitados y diputados, presentar un temario para actualizar y/o

modificar legislación y presentar proyectos nuevos.

Siendo las 18:10 horas el Presidente da por finalizada la reunión. 


